

# Brandbrief an Kanzler unterschrieben

**Neuburg/Schrobenhausen** – Der Landrat und die Bürgermeisterinnen und Bürgermeister des Landkreises haben in der jüngsten Sitzung des Kreistags den Brandbrief an Kanzler Olaf Scholz (SPD) unterzeichnet. Wie von unserer Zeitung berichtet, richten die Kreispolitiker darin hinsichtlich der Unterbringung von Flüchtlingen einen Hilferuf an den Bund. „Unsere Ressourcen sind mittlerweile erschöpft“, heißt es darin beispielsweise. Und: Der Bund dürfe keine Flüchtlingspolitik betreiben, die mehr fordert, als Kommunen und Landkreise leisten könnten. *DK*



**Unterschrieben:** Das Foto zeigt unter anderem die Bürgermeister Tobias Gensberger (Bergheim) und Georg Hirschbeck (Renkertshofen) in der Sitzung des Kreistags. Foto: Tamm